

令和6年度学校だより

草庵先生に学ぶ宿南小学校

しゅくなみ

宿南小HPアドレス



No.10

令和6年12月24日

良いお年をお迎えください！！

ふゆやす 冬休み

いよいよ2学期の終業式を迎えることとなりました。令和6年は能登半島地震ではじまり、追い打ちをかけるかのような、能登半島での豪雨がありました。また、ロシアとウクライナの戦争は、終わりが見えなままさらに過激な方へと向かってるような気がします。災害に遭われた方や紛争で夜も眠れないで過ごされている方々が、1日も早く心穏やかで平穏・平和で暮らせる日々が訪れますことを心から願ってやみません。

宿南小学校の2学期は、運動会、マラソン大会、学習発表会と大きな行事に向かって、一生懸命取り組むことを通して、児童の成長を感じることができました。それが私にとってはとても嬉しいことでした。保護者、地域の皆様、この1年間宿南小学校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜りましたことにお大変感謝しております。令和7年も変わりませず、本校へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。また、職員一同全力で子どもたちの学びの充実に邁進して参りますことをお約束申し上げ旧年中のお礼とさせていただきます。どうぞよいお年をお迎えください。



里山体験（3，4年生）



11月27日（水）に3，4年生が維田さんにお世話になって、里山学習の3回目を体験しました。まず、山登りをしました。登りながら、きのこや虫を見つけたり、金槌に似た木を見つけて、切り株をたたいて遊んだりしました。寒かったのですが、スズメバチが近くを飛んでいたのが印象的でした。里山を降り際に、植樹していたモミの木を学校に植えるために掘っていただきました。麓に降りてからは、木を使ったクラフトをしました。基本写真立てを作るクラフトでしたが、子どもたちはそれぞれ、二股の枝でパチンコを作ったり、筏を作ったりしていました。楽しい1日を過ごしました。